



Alejandro Sánchez Llorens

Abogado fundador de Type of Legal. Especialista en Derecho Digital y Protección de Datos.



La amplitud del metaverso y su complejidad

- Materia: Derecho Penal
- Especialidad: / Derecho Penal / Delitos / Contra la intimidad y el honor
- Número: 13617
- Tipo de caso: Consulta
- Voces: Data Protección Officer, DATOS DE CARÁCTER PERSONAL, Derecho de las nuevas tecnologías, protección de datos y transparencia, Protección de datos, Protección de datos personales en sector de las telecomunicaciones

Documentos originales firmados por el cliente

Visualización de documentos

- [El metaverso y la privacidad.](#)

Consulta

Supuesto de hecho. Cuestión planteada

El objetivo del metaverso es crear para el individuo una realidad alternativa que puede tener sus similitudes con las redes sociales, pero no solo estaríamos ante una inmersión que permita acercar la realidad visual a un entorno digital, sino también acercaría nuevos aspectos como los económicos, políticos, sociales o emocionales, siendo posible decir que estaríamos ante una realidad paralela o mundo virtual. Este entorno digital tan fiel a la realidad hace que las acciones tengan las mism

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |